

Bürgerschaft am 27.01.2022, **TOP Ö 7.2**

Kleine Anfrage kAF 0002/2022: zum Parken in der Hainholzstraße

Einreicher: Maik Hofmann, Fraktion Bürger für Stralsund

Es antwortet: Herr Bogusch

Anfrage:

Wie soll das Parken in der Hainholzstraße demnächst organisiert werden?

Antwort:

Sehr geehrter Herr Präsident, sehr geehrte Damen und Herren,

im bereits fertiggestellten Abschnitt in der Hainholzstraße zwischen der Vogelwiese und dem Ackerbürgerweg wurden einseitig Parktaschen zum Längsparken gebaut. Die Parktaschen wurden errichtet, um einer höheren Stellplatznachfrage in diesem Abschnitt gerecht zu werden. Geparkt werden darf in den Parktaschen und am gegenüberliegenden Fahrbahnrand. Im weiteren Abschnitt zwischen Ackerbürgerweg und Lindenstraße werden keine Parktaschen errichtet. Hier erfolgt das Parken einseitig am Fahrbahnrand.

Zwischen der Lindenstraße und dem Knieperdamm sind Parktaschen zum Längs- und Querparken vorgesehen.

gez. Dr. Raith